市長と

話をしてみませんか・・・

0

聞かせていただきたいと思っています。プのみなさんとの話し合いを通して、より多くの人の意見をれからも続けていく予定ですが、今後は、さまざまなグルー話集会」を行ってきました。自治会を対象とした集会は、こや課題等について説明し、意見交換を行う「市民と市長の対市ではこれまで自治会を中心に、市長が本庄市の行財政状況



「犯罪をなくしてください」との質問に「知らない人にも、ぜひあいさつをしてください。そうすると悪いことができなくなるんです」と答える吉田市長。ほかにも、市についてホームページ等で学習し、「借金は大丈夫ですか」「運動施設をもっと増やしてください」「栗崎の道路整備はどうなりますか」など多くの質問が寄せられました。

かさなグループも

いません。 グループなら活動内容等は問 実施しています。
活かすためいろいろな事業を活かすためいろいろな事業を

これらに比べて、もう少し これらに比べて、もう少し 18年度は児玉地域、19年度 は本庄地域の自治会を中心には本庄地域の自治会を中心に けるくの市民の意見を聞けるように、さまざまなグループ のみなさんとの話し合いの場 を計画しています。



話をしてみませんか。アPOなど多種多様なグルーループ、趣味の会、PTA、

話し合いも・・・

これまでの話し合いでは、 市長が実際の数字を示しなが ら、本庄市の「治安の回復」 「財政の再建」「産業の振興」 「環境の浄化」等について説 「環境の浄化」等について説 を表の、意見交換を行って きました。

動をしているグループのみなしかし、実際に何らかの活

★秘書広報課☎②1155

沿った話し合いの方がよいということもあるでしょう。その場合はテーマを決めての話し合いも可能です。

お気軽にご連絡を!

『市長と直接話し合うなんで…』と思う人もいるかもしの現状についての話を聞いての玩を聞いてのがあるのではないかと思いいただくだけでも感じるとこのがあるのではないかと思いるがあるのではないかと思いるがあるのではないかと思いる。

話を終えてのみなさんの素直な感想や、ちょっとした一声が出てこともあります。また、が動くこともあります。また、その場で意見や提案等は出てその場で意見や提案等は出てテメールをしていただくという方法もあります。

市からも各種団体に働きかけていく予定ですが、みなさけていく予定ですが、みなさけています。明ラックスし場所、内容等についてはご相場所、内容等についてはご相に応じます。曜日や時間帯、原いします。曜日や時間帯、た話し合いを目指していますた話し合いを目指していますと記までお気軽にお問い合わせください。

非核平和宣言都市 本庄市 飛ばされた「廃墟の浦上天主ドームが、爆風によって吹き 堂」、浦上駅付近まで逃げて来

非核と平和を願う心、 いつまでも!

~8月6日は広島、9日は長崎の平和記念日~

広島・長崎に原爆が投下さ

本庄市では、平成18年

10

パネルが展示されました。

の実相を伝える生々しい写真

つ負傷者」など、悲惨な原爆 て動けなくなった「助けを待

なければなりません。 繰り返すことのないようにし 被爆者のみなさんは今なお苦 れてから3年が過ぎた現在 しみ続けています。 このような惨禍は、 凄惨な光景は語り継がれ、 決して

月22日に『非核平和都市宣 兵器の廃絶を訴えています。 全実施を求めるとともに、核 言』を行い、非核三原則の完

ことと思います。

非核平和パネル展を開催

で平和についての学習をして います。 念式典に参加するなど、現地 や長崎などに派遣し、平和記 市内の市立中学生8人を広島 市では、これまでも毎年、

] インターハイに 年連続8回目 本庄第

パネル展」を7月8日から14 ネルを中心とした「非核平和 行いました。 日まで、市役所市民ホールで から、長崎の原爆被災写真パ 会に参加することが多いこと 最近は、 長崎市の平和学習

氏に叙勲

文雄 氏

故 冨丘

約9千メートルにも達したと 原爆投下の8分30秒後には

非核平和

パネル展

こ雲」、強烈な熱線を浴び、黒 心付近で焼死した少年」、鐘楼 いう「米軍機から撮影したきの 焦げになって死んでいた「爆 平成20年市議会 第2回定例会



農業委員に

吉野

勉 氏 ました。

とおり可決され、閉会となり 案が提出され、すべて原案の しを求める意見書』など3議 ニマムアクセス米制度の見直

また同日、議員からは

見学者のみなさんは、あらた めて平和への意を強くされた 加者の感想文等も展示され、 また、学習会に参加した参 果についてお知らせします。 市議会第2回定例会の議決結 知らせできなかった平成20年 定例会最終日の6月30日、 広報ほんじょう7月号でお

れました。

吉野勉氏が農業委員に選任さ 任され、7月1日付けで新たに 本文男氏が6月17日付けで辞

農業協同組合推薦委員の澤

原案のとおり可決されました。 うち、6月12日に議決された 20年度本庄市一般会計補正予 10議案を除く9議案がすべて 算(第1号)』など19議案の 市長が初日に提案した『平成

双光章が、5月20日に亡くな 本庄養護学校長の冨丘券壽氏 21日に亡くなられた、元県立 (前原一丁目) に正七位瑞宝

に従五位瑞宝双光章が、5月 の富丘文雄氏(児玉町児玉) た、元児玉町立児玉小学校長

去る5月17日に亡くなられ



吉野 勉氏

故 冨丘 恭壽 氏



日単光章が授与されました。 瀬山武一氏 られた、 ご冥福をお祈りいたします。 元本庄市議会議員の (寿二丁目) に旭

故 瀬山 武一氏